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Résumé

Le présent article vise a examiner le principe selon lequel la structure des langues naturelles est
étroitement liée a ses fonctions ce qui fait que la structure devient le reflet de la fonction.

En se basant sur le fonctionnalisme (Ecole de Prague et Andrés Martinet) et sur [’approche pragmatique
(Grammaire fonctionnelle de Simon Dik), cette étude investit la théorie fonctionnaliste, au double plan -
structural et pragmatique- et trace le cadre théorique d’une approche procédurale dans I’analyse des structures
linguistiques du Saint Coran.

Mots-clés : grammaire, Structure, Fonction, Communication, Pragmatique.

Abstract

This article examines the principle that claims that the structure of natural languages is linked to its
function, which makes the structure a reflection of the function, and it takes from functional grammar theory
with its structural and deliberative aspects a theoretical framework and a procedural approach in analyzing
linguistic structures of the Holy Quran, focusing on the school of Prague and André Martin on the functional

structural trend and on Simon Dick’s theory of functional grammar on the deliberative side.

Keywords : grammar, Function, Communication, Structural, Pragmatic.
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